

Martes 10 de marzo de 2015

"Sea esta la regla de nuestra vida: decir lo que sentimos, sentir lo que decimos. En suma, que la palabra vaya de acuerdo con los hechos." Séneca

TIPO DE CAMBIO FIX

Dólar

15.45

Euro

16.78









EL ECONOMISTA

Industria automotriz embraga otro récord

La industria automotriz continúa superando niveles históricos en producción y exportación, que coloca a febrero del 2015 con la cifra de ensamble más alta (282,856 vehículos), al registrar crecimiento de 14% con respecto al mismo mes del 2014. La Asociación Mexicana de la Industria Automotriz (AMIA) reportó que el país exportó 222,351 unidades, 12.6% más comparado con febrero del 2014, en donde el principal cliente de México se mantiene dinámico, lo que le permitió crecer 10.2% en Estados Unidos.

EL UNIVERSAL

"Vamos a molestar menos a los contribuyentes que sí cumplen"

Aristóteles Núñez admite la presión financiera que ejercen los bajos precios del petróleo sobre las finanzas públicas y, lejos de dejarse llevar por emociones, reconoce que también es prematuro garantizar la meta recaudatoria por impuestos planteada para este año. Aunque el objetivo luce complicado, el jefe del Servicio de Administración Tributaria (SAT) afirma que se ejercerán todas las facultades que tienen para lograr la captación de casi 2 billones de pesos por la vía tributaria. Un instrumento que ha sido redituable en los últimos años y que en 2015 será una fuente para lograr una mayor recaudación son los actos de fiscalización, aunque asegura en entrevista con EL UNIVERSAL que prefiere que cada vez sean más los contribuyentes que cumplan de manera voluntaria y espontánea, que de forma coercitiva.

■ ElFinanciero

Ley general de Aguas abriría la puerta a una posible alza de tarifas

El proyecto de Ley General de Aguas -cuya votación estaba programada para hoy, pero que fue diferida en la Cámara de Diputados-, abre la puerta a un aumento en las tarifas con la finalidad de tener un sistema autosustentable que requiera de menos subsidios, y premie las eficiencias en su uso. El título décimo del proyecto de legislación, que habla sobre el financiamiento de los recursos hídricos, establece que se debe obtener dinero de distintas fuentes y canalizarlos para el desarrollo y sostenimiento del sector.



Martes 10 de marzo de 2015



SHCP / Anexos 1-A, 3, 7, 11, 14 y 23 de la Primera Resolución de Modificaciones a la RMF para 2015

PRODECON / Recomendación en materia de la determinación indebida de créditos fiscales

SAT / Extracto de las Principales Resoluciones Favorables a los Contribuyentes ...





Hipólito, "El Americano" y toda su gente, libres

Hipólito Mora y 26 de sus seguidores, así como Luis Antonio Torres, Simón El Americano, y nueve de los suyos, fueron notificados que el juez revocó el auto de formal prisión en su contra y ordenó su libertad inmediata. Los ex autodefensas se encontraban presos en el Cereso de Mil Cumbres desde hace dos meses y anoche mismo Hipólito Mora dejó el penal junto con sus 26 simpatizantes, mientras que El Americano lo hará en breve. Por la tarde, el magistrado de la séptima sala penal del Tribunal Superior de Justicia revocó el auto de formal prisión que mantenía recluidos a ambos y a sus seguidores desde el pasado 27 de diciembre.

REFORMA DE RÉSERVE

Elevan precio si pides la factura

¿Te han subido el precio de algún producto o servicio por el simple hecho de pedir factura? Muchos contribuyentes, desde la obligatoriedad de la factura electrónica como único medio de comprobación fiscal, padecen esta situación. El escenario es simple: vas a algún establecimiento formal y al solicitar tu factura, quien te atendió te indica que por tu emisión tendrás que pagar un porcentaje adicional. El propio Servicio de Administración Tributaria (SAT) considera esta práctica como grave e ilegal y de hecho dispuso una sección especial en su portal web para la recepción de quejas y denuncias.

La Razén

Ronda uno recibe a finales de 2015 los primeros 16.9 mmdd

Los avances de la Reforma Energética en las licitaciones para gasoductos, las primeras dos convocatorias de la Ronda Uno y la renovación del sector eléctrico, detonarán inversiones por 62 mil 530 millones de dólares para los próximos años (más de 960 mil millones de pesos). El titular de la Secretaría de Energía, Pedro Joaquín Coldwell, indicó lo anterior durante la presentación de resultados de esta reforma y detalló que la primera convocatoria de la Ronda Uno atraerá inversiones por 16 mil 700 millones de dólares para finales de 2015. Mientras que en la segunda etapa, apuntó, se prevé conseguir cuatro mil 480 millones de dólares de capital, con esto, el sector de hidrocarburos tendrá 21 mil 240 millones de dólares.



Martes 10 de marzo de 2015



* WWW.BANXICO.ORG.MX

EXCELSIOR

Inflación de febrero se ubica en objetivo de 3% de Banxico

La inflación general anual al cierre de febrero descendió ligeramente hasta tres por ciento desde 3.07 por ciento en enero, alcanzando el objetivo puntual de inflación del Banco de México (Banxico). Indicadores del Instituto Nacional de Estadística y Geografía (INEGI) precisan que el Índice Nacional de Precios al Consumidor (INPC) registró en febrero un alza mensual de 0.19 por ciento, lo que se compara favorablemente con el 0.25 por ciento registrado en el mismo mes del año pasado. Precisan que la inflación subyacente se incrementó marginalmente, hasta 2.4 por ciento desde 2.34 por ciento un mes antes, por lo que se trata del tercer nivel más bajo en la historia del indicador.

CMEXPANSION

La captación de ISR es débil pese a reforma hacendaria

La moderada actividad de la economía y el aumento de la carga impositiva derivaron en una menor recaudación del Impuesto Sobre la Renta (ISR) en México al cierre de 2014, pese a una mayor expectativa por parte del Gobierno Federal. En el periodo, la recaudación de ISR sumó 985,866 millones de pesos (mdp), desde los 905,523 mdp de un año antes, con lo que aumentó 4.7% a tasa real anual tras un repunte de 14.9% en 2013, según el último Informe Tributario y de Gestión del Servicio de Administración Tributaria (SAT).



Reforma energética crearía 212 mil empleos: Coldwell.

El secretario de Energía, Pedro Joaquín Coldwell, afirmó que a pesar de la caída de los precios del crudo los campos mexicanos que se están ofertando en la licitación han sido altamente competitivos y hay excelentes resultados. Explicó que la Ronda Uno consta de cinco licitaciones; la primera fue de campos de exploración en las aguas someras del Golfo de México y en ella se han inscrito 43 compañías de las cuales 31 han pagado su ingreso al llamado "cuarto de datos"; mientras que para el viernes ya iban 23 inscritas al proceso de precalificación, pero es probable que ese numero se incremente a lo largo de la semana.



Martes 10 de marzo de 2015





Llama expertos a impulsar proyectos juveniles en redes sociales

México ocupa el quinto lugar de suscriptores a Facebook con 44.4 millones de usuarios; Estados Unidos el primer lugar con 151.8 millones; el segundo puesto es para la India con 108.9 millones; le siguen Brasil con 70.5 e Indonesia con 60.3 millones, destacó el doctor Julio Alejandro Téllez Valdés, profesor del Instituto de Investigaciones Jurídicas de la Universidad Nacional Autónoma de México (UNAM). En reunión con estudiantes y académicos del departamento de Derecho de la Unidad Azcapotzalco de la Universidad Autónoma Metropolitana (UAM), el experto de la UNAM habló de las implicaciones Jurídicas de Internet y las redes sociales; comentó que los hábitos de consumo de información de los jóvenes han cambiado radicalmente: el descenso de la lectura de periódicos impresos es una constante en tanto, las redes sociales y el internet, van a la alza.



Inflación a su menor nivel desde 2006: INEGI

La inflación de México en tasa anual se moderó en febrero hasta 3.0%, su menor nivel desde mayo de 2006 y justo en el objetivo del banco central, según cifras publicadas por el Instituto Nacional de Estadística y Geografía (INEGI). El dato fue menor al 3.075 de enero y al 4.23% de febrero del año pasado. La meta de inflación del Banco de México es de 3.0%, más o menos un punto porcentual. En su lectura mensual, el índice de precios al consumidor subió 0.19% en el segundo mes del año, debido principalmente a un alza de los precios de la telefonía móvil y algunos alimentos como la carne de res y la papa, precisó el INEGI.



Pronóstico de lluvias persistirá en gran parte del país

Gran parte del territorio mexicano prevalecerá el pronóstico de lluvias, como consecuencia del frente frío número 41 y la entrada de humedad del océano Pacífico y Mar Caribe.El Servicio Meteorológico Nacional (SMN) informó en su reporte más reciente, que el frente frío 41 se extenderá sobre el noreste y oriente del país, además tendrá interacción con un canal de baja presión y la entrada de humedad del océano Pacífico. Estos fenómenos generarán el potencial de lluvias intensas en Guanajuato, Querétaro, San Luis Potosí, Hidalgo y Veracruz.